

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON**

**EN OCASION DE LA
TOMA DE POSESION DEL PRESIDENTE
DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE PONCE**

**PONCE, PUERTO RICO
5 DE SEPTIEMBRE DE 1990**

BUENAS NOCHES:

EN LA VIDA DE TODO SER HUMANO, PARA QUE SEA FRACTIFERA Y PROVECHOSA, DEBE HABER UN HORIZONTE, UNA META, UN PROPOSITO MOTIVADOR QUE LE INSPIRE, BAJO LA LEY DE DIOS Y DE LOS HOMBRES, LA PLENA REALIZACION DEL BIEN Y LA JUSTICIA, POR EL AMOR AL PROJIMO.

LA DIFICIL Y ANSIOSA BUSQUEDA DE LA FELICIDAD A QUE TODOS TENEMOS DERECHO, REQUIERE DE VOLUNTADES FERREAS, DE CORAZONES PRONTOS Y DECIDIDOS, DE FE Y ESPERANZA INQUEBRANTABLES, EN TAN AMPLIA Y ABARCADORA DIMENSION, QUE NOS PERMITA ENCAUZAR LOS ESFUERZOS HACIA LA AYUDA Y ASISTENCIA A LOS DEMAS.

EN EL DESCARGO DE NUESTRAS RESPONSABILIDADES HEMOS TRAZADO SIEMPRE UNA RUTA DE CRISTIANO SERVICIO CIVICO-SOCIAL, ENCAMINADO A ALIVIAR EL DOLOR, LAS NECESIDADES Y RPOBLEMAS DE NUESTROS COMPATRIOTAS. CON ESTO FINES Y ANTE EL AZOTE DE HUGO, ACUDIMOS EN AUXILIO DE LOS MAS AFECTADOS LLEVANDOLES CONSUELO Y AYUDA, APOYADOS EN LA GENEROSIDAD CIUDADANA. LOS RESULTADOS FUERON POSITIVOS Y MUY SATISFACTORIOS Y SON BIEN CONOCIDOS DE TODOS.

HA HABIDO SIN EMBARGO QUIENES, CON DESMEDIDO USO Y ABUSO DE LA MAS INSANA DEMAGOGIA, TRATAN DE DESVIRTUAR LOS HECHOS FALSEANDO LA REALIDAD, EN SU AFAN POR SEMBRAR MALICIOSAMENTE LA DUDA QUE PONGA EN TELA DE JUICIO LA HONESTIDAD Y RECTITUD DE AQUELLOS QUE SOLICITOS Y DILIGENTES ATIENDEN LAS NECESIDADES DE LOS DAMNIFICADOS.

NOS HEMOS PROPUESTO HACER BIEN LAS COSAS Y ESTO TOMA TIEMPO SI ES QUE HAN DE EJECUTARSE CON LA MAS SANA HONRADEZ. LOS QUE ASI NO LO ENTIENDEN O SIMULAN NO ENTENDERLO, EMPAÑAN SU PROPIA HONRA Y DIGNIDAD.

PORQUE CUANDO CADA UNO DE NOSOTROS OFRECE DESINTERESADAMENTE SU VALIOSO APORTE A LA CAUSA COMUN, ESTA TRABAJANDO EN EL RESCATE DE LOS VALORES QUE DISTINGUEN Y ENALTECEN LA IDIOSINCRASIA BORICUA Y QUE HACEN TAN GRANDE NUESTRA PEQUEÑA ISLA.

ES ENTONCES CUANDO LA BALANZA DE LA JUSTICIA SE INCLINA EN FAVOR DE AQUELLOS QUE SABEN RESPETARLE, LA DEFIENDEN CON TESON Y ENTEREZA Y LA DIGNIFICAN CON SU HONESTIDAD Y VALOR.

EL COLEGIO DE ABOGADOS DE PUERTO RICO, DESDE SU FUNDACION HACE 150 AÑOS, HA SIDO GUARDIAN CELOSO Y GUIA SERENO DE ESTOS NOBLES PRINCIPIOS Y A TRAVES DE SU TRAYECTORIA HISTORICA HA SABIDO MANTENER INCOLUMES NUESTRAS INSTITUCIONES JURIDICAS, PROYECTANDO UNA SOLIDA IMAGEN DE INTEGRIDAD Y SOBRIOS VALORES, MOTIVO DE ORGULLO PARA LOS PUERTORRIQUEÑOS. SIN LUGAR A DUDAS, HA SERVIDO BIEN A PUERTO RICO.

LA SEMILLA DE LA ESPERANZA HA GERMINADO FERTIL EN LAS FRANCAS MANOS DE HOMBRES ILUSTRES; HOY, NELSON ESCALONA COLON TOMA EL ARADO PARA DAR CONTINUIDAD AL SURCO QUE ABRIERON SUS PREDECESORES, HONRANDO LA TRAYECTORIA DE SU PADRE, TAMBIEN ABOGADO Y LEGISLADOR, CUYOS APORTES AL PAIS SON INNEGABLES.

LA SOLUCION A LOS PROBLEMAS SOCIALES DE ESTOS TIEMPOS REQUIERE Y RECLAMA ACCION ENERGICA Y DECIDIDA, VOLUNTADES FIRMES, BRAZOS RECIOS Y DISPUESTOS QUE CONDUZCAN LA NAVE DE NUESTRO DESTINO POR LAS INCOMPARABLES RUTAS DE JUSTICIA, EQUIDAD Y LIBERTAD.

NOS PREPARAMOS LOS PUERTORRIQUEÑOS A DELINEAR NUESTRO FUTURO. ESTA EN JUEGO LO QUE SOMOS Y LO QUE SERA DE NOSOTROS Y DE AQUELLOS QUE NOS HEREDARAN. PELIGRAN NUESTRA CULTURA ASI COMO NUESTRA IDENTIDAD Y DEFINICION DE PUEBLO. LA HORA SE APROXIMA Y EL MOMENTO SERA CRUCIAL. EL DEBER NOS LLAMA.

Y USTEDES LOS TOGADOS, PRIVILEGIADOS POR SU INSIGNE PROFESION, DEBEN SENTIRSE LLAMADOS TAMBIEN A PARTICIPAR ACTIVAMENTE, CON LA MAS SANA HONESTIDAD, RECTITUD Y ETICA, EN LA ORIENTACION SENSATA Y LA MEJOR ILUSTRACION DE ESTE PUEBLO PARA AYUDARLO A REALIZAR EL PLENO DESARROLLO DE SU PUERTORRIQUEÑIDAD Y EL BIENESTAR DE TODOS.

DE ESTA FORMA, NUESTROS SUCEORES NOS RECORDARAN AGRADECIDOS PORQUE A LA HORA DE LA VERDAD SUPIMOS ESTAR A LA ALTURA DEL MAS ALTO SENTIDO DEL DEBER Y EL PATRIOTISMO.

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE LA CORDIAL INVITACION QUE ME CURSO NELSON ESCALONA, PRESIDENTE DE LA DELEGACION PONCEÑA DEL COLEGIO DE ABOGADOS, PARA QUE COMPARTIERA CON USTEDES ESTE SIGNIFICATIVO ACTO Y LES EXHORTO NUEVAMENTE A ENFRENTAR EL RETO QUE NUESTRO FUTURO ENTRAÑA CON POSITIVISMO, DETERMINACION Y FIRMEZA Y, DE MANERA ESPECIAL, CON CORAZONES DISPUESTOS Y REBOSANTES DE AMOR POR PUERTO RICO. GRACIAS.